

Le Premier ministre de Cuba visite les objectifs économiques et sociaux à Holguín

Image not found or type unknown



La Havane, 10 avril (RHC) Le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero Cruz, a visité mercredi les objectifs économiques et sociaux de la municipalité d'Antilla, dans la province orientale de Holguín.

Accompagné d'Ernesto Santiesteban Velázquez, premier secrétaire du Comité provincial du Parti communiste de Cuba sur ce territoire, et du gouverneur Manuel Francisco Hernández Aguilera, il est arrivé au port de cette ville où il a échangé avec des travailleurs de l'Unité de base des services maritimes. Antilla', subordonnée à la Caribbean Navigation Company, a indiqué le gouvernement dans X.

Francisco Arcalla Fernández, directeur de l'entité, a fait part au premier ministre cubain des préoccupations du groupe liées à l'état technique des ressources navales, à la réparation des quais et au

retard dans le paiement des services publics.

Le chef du gouvernement a insisté sur la nécessité de bannir la bureaucratie, l'accommodement et l'inefficacité pour tirer profit du potentiel des systèmes productifs locaux.

Marrero Cruz s'est entretenu avec des travailleurs et des pêcheurs associés à la base d'Aserrío, où il s'est intéressé à la commercialisation des produits et à la disponibilité des intrants pour l'activité.

De même, il a visité El Mesón, l'un des sept centres du système d'assistance familiale que compte cette ville, où il a échangé avec les habitants locaux et a insisté sur la nécessité de travailler ensemble pour contribuer au développement socio-économique de « Antilla », un territoire avec de nombreuses potentialités en différents secteurs. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351856-le-premier-ministre-de-cuba-visite-les-objectifs-economiques-et-sociaux-a-holguin>



Radio Habana Cuba